

Visite du Président de la Cour constitutionnelle fédérale de Karlsruhe

Le Président du Conseil constitutionnel, Monsieur Laurent Fabius, a accueilli à Paris lundi 18 juillet 2016 son homologue allemand le Président de la Cour constitutionnelle fédérale de Karlsruhe, Monsieur Andreas Vosskuhle.

Cette visite du Président Vosskuhle faisait suite à celle du Président Fabius à Karlsruhe le 18 mai dernier.

Leur entretien a été notamment l'occasion de préparer le séminaire entre les membres du Conseil constitutionnel et les juges de la Cour constitutionnelle fédérale les 17, 18 et 19 octobre 2016 à Karlsruhe.

Les Présidents Fabius et Vosskuhle ont également insisté sur l'importance, au plan européen, d'une relation étroite entre les Cours constitutionnelles française et allemande. Des initiatives seront prises en ce sens dans les prochains mois.

